

Call for Proposals!

Forest Capital of Canada Designation for 2024

Established in 1979, the Forest Capital of Canada program focuses on the valuable role forests play in the socio-economic and environmental health of our communities – past, present and future.

Each year, a community or region is designated to host a celebration of its forest resources.

Apply Now

Communities or regions interested in being designated as the next Forest Capital of Canada (January - December 2024) are encouraged to submit a proposal highlighting their capacity to host a 12 to 24-month celebration! Proposals must include:

1. Forest/Community Relationships
2. Special Features
3. Calendar of Events
4. Leadership and Organizational Capacity
5. Community Support

Learn More

 Proposals are due **June 15, 2023**

 www.cif-ifc.org/national-awards/fcc

 Completed proposals can be submitted to:
media@cif-ifc.org



#ForestCapitalOfCanada

Appel à propositions !

Désignation Capitale forestière du Canada pour 2024

Créée en 1979, la désignation de Capitale forestière du Canada souligne le rôle précieux que jouent les forêts dans la santé socio-économique et environnementale de nos collectivités, et ce, dans le passé, le présent et l'avenir.

Chaque année, une collectivité ou une région est désignée pour organiser des activités visant à mettre en valeur ses ressources forestières.

Posez votre candidature dès maintenant !

Les collectivités ou les régions intéressées à être désignées prochaine Capitale forestière du Canada (Janvier au Décembre 2024) sont invitées à soumettre une proposition soulignant leur capacité d'accueillir une célébration sur 12 à 24 mois ! Les propositions doivent inclure :

1. Relation entre la forêt et la collectivité
2. Caractéristiques spéciales
3. Calendrier des événements
4. Leadership et capacité organisationnelle
5. Soutien communautaire

En savoir plus



La date limite de soumission est **le 15 juin 2023**



www.cif-ifc.org/fr/prix-nationaux/cfc



Les soumissions remplies peuvent être envoyées à : media@cif-ifc.org



#CapitaleForestièreDuCanada